



Este mes se reciben ofertas para instalación de 30 sirenas de alerta de tsunami

Este mes de agosto, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Concesiones, abrirá la recepción de ofertas técnicas y económicas para la instalación de 30 sirenas de alerta de tsunami en la Región de Ñuble, como parte del Sistema Nacional de Alerta Temprana de Tsunamis que contempla una inversión total de aproximadamente 131 millones de dólares.

Hasta la fecha, 21 empresas han adquirido las bases de licitación del proyecto, el cual busca implementar una red de 1.029 unidades a nivel nacional —1.003 sirenas nuevas y 26 existentes que serán modernizadas— distribuidas en las 16 regiones del país, con especial foco en zonas costeras vulnerables a riesgos

naturales.

En Ñuble, las sirenas se instalarán en las comunas costeras de Cobquecura, Trehuaco y Coelemu, además de contar con un centro de control regional. Las alarmas serán montadas en postes de acero de 11 metros, equipados con paneles solares y baterías, y emitirán una onda sonora y visual que permitirá alertar a la población ante posibles eventos de tsunami.

“El inicio de esta etapa es un paso muy relevante para avanzar en la protección efectiva de las comunidades costeras de nuestra región”, comentó el seremi del MOP en Ñuble, Freddy Jelves, quien destacó que este sistema permitirá fortalecer los protocolos de emergencia.